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REQUERIMENTO N.º 085/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, providências junto à Secretaria 

Municipal Competente, visando informar a esta Casa de Leis, quais as condições 

que se encontram as motocicletas que eram usadas pela Guarda Municipal e se 

existe a possibilidade de voltarem a serem usadas no trabalho da Segurança no 

Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que a segurança é assunto de grande relevância para 

nossa população e as motos são ágeis nesta questão, por isso seria importante 

voltarem ao trabalho diário. 

Muitos de nossos munícipes questionam a falta das motocicletas nas 

ruas da cidade, pois a presença delas inspirava segurança. 

Sem dúvida, a Administração Municipal, preocupada como é, com 

toda a população, estudará nossa solicitação, e na certa, a atenderá com brevidade. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 10 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 


